

Schriftliches Grußwort des CSD-Vorstands zur 24. Hocketse der AIDS-Hilfe Stuttgart e.V.

Liebe Besuchende der 24. Hocketse der AIDS-Hilfe Stuttgart e.V.,

mit „präventHIV“ wählt die AIDS-Hilfe Stuttgart e.V. ein mutiges Motto für ihr diesjähriges Benefizstraßenfest. Absolut richtig ist, dass „Mach's mit – Kondome schützen!“ immer noch Gültigkeit hat. Wahr ist aber auch, dass sich vieles rund um eine HIV-Infektion oder eine AIDS-Erkrankung verändert hat. Die heutige Medizin heilt AIDS noch immer nicht, aber das Virus wird beherrschbarer. Menschen sterben nicht mehr binnen kürzester Zeit. Ihre Lebenserwartung ist signifikant gestiegen. Sie nehmen aktiv am Lebens- und Arbeitsalltag teil. Wirkungsvolle Therapien, neue Formen der Prävention und ein anderes Bewusstsein der Bevölkerung erfordern logischerweise veränderte Herangehensweisen.

Diese Veränderungen braucht Mut. Den Mut ausgetretene Präventions-Pfade zu verlassen, unbequeme Ansteckungs-Wahrheiten anzusprechend und trotz gewandelter Vorzeichen nicht locker zu lassen. All dem trägt die AIDS-Hilfe Stuttgart e.V. in ihrer täglichen Arbeit ebenso wie mit der 24. Hocketse unter dem Motto „präventHIV“ Rechnung. Dafür gebührt dem immer noch stark ehrenamtlich geprägten Verein unser aller aufrichtiger Dank.

Veränderungen, egal in welchem Bereich, fallen nicht immer leicht. Die Hocketse der AIDS-Hilfe Stuttgart e.V. ist zweifelsohne in den vergangenen knapp 25 Jahren eine großartige Institution geworden. Sie ist vielen Menschen zu Recht ans Herz gewachsen ist. Wir freuen uns daher, als CSD-Verein in diesem Jahr – nach dreijähriger Pause – erneut die Organisation des Benefizstraßenfest für die AIDS-Hilfe Stuttgart e.V. übernehmen zu dürfen. Für das Vertrauen in unser Vorstands- und Organisationsteam danken wir ganz herzlich.

Gleichzeitig sind wir durchaus stolz, gemeinsam mit der AIDS-Hilfe Stuttgart e.V. eine gute, weil richtige Weiterentwicklung der Hocketse vorangetrieben zu haben. Diese nachhaltige Veränderung ist sinnvoll, da sie unseren beiden Vereinen, wie auch den jeweils spezifischen Anliegen, neue Möglichkeiten eröffnet, ohne auf eine enge, partnerschaftliche Zusammenarbeit zu verzichten.

Bevor wir aber zu weit in die Zukunft blicken, freuen wir uns erst einmal auf eine rauschende 24. Hocketse der AIDS-Hilfe Stuttgart e.V. Stellvertretend für das ehrenamtliche Organisationsteam des Christopher Street Day (CSD)-Festivals sowie den gut 260 Vereinsmitgliedern der IG CSD Stuttgart e.V. wünschen wir allen Besuchenden interessante, bewegende und zugleich fröhliche Tage.

Stuttgart, im Mai 2015

Christoph Michl, Erna Mijnheer, Brigitte Weigel
Vorstände der Interessengemeinschaft CSD Stuttgart e.V.

www.csd-stuttgart.de/verein